



Ibagué, 28 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 894

Alcaldía rechaza acto de vandalismo contra la Plazoleta de Banderas del estadio Murillo Toro

La placa conmemorativa a los hinchas fue retirada por los daños que sufrió. De igual forma, se adelantan trabajos de pintura en los sectores afectados.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué, IMDRI, expresa su rechazo frente a los hechos contra la recién inaugurada plazoleta de banderas del estadio Manuel Murillo y que afectan un lugar creado para los amantes al deporte.

La cuadrilla de mantenimiento del Imdri ya adelanta los trabajos de pintura, limpieza de zonas verdes, recolección de las basuras dejadas en los costados exteriores, como también la adecuación de la placa que se vio afectada por el daño a los accesorios.

Este tipo de acciones atentan contra el patrimonio, la imagen y el sentido de pertenencia de los ibaguereños. Se hace un llamado a la ciudadanía a reflexionar sobre la importancia de cuidar los bienes públicos, recordando que en caso de observar personas inescrupulosas hacer el llamado a las autoridades correspondientes.

“Como medidas, hemos dado la instrucción a la vigilancia del estadio en aumentar las rondas en el costado occidental para evitar estos temas. Cabe destacar que afortunadamente las banderas de cada una de las astas están en su totalidad y no han tenido inconvenientes de posible hurto”, dijo Juan Carlos Moncaleano, administrador del estadio.

El sitio seguirá habilitado para que los aficionados puedan ingresar a disfrutar de un momento especial con sus familiares y amigos, especialmente ahora con la clasificación del Deportes Tolima a las instancias finales del Fútbol Profesional Colombiano.